



Exponentes defienden la división de Poderes en el 4° Foro sobre la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Chiapas fue sede del 4° foro sobre la Reforma Judicial, con una fuerte defensa a la división de Poderes por parte de los participantes. El líder de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que la ministra presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña**, se equivocó de tribuna al solicitar al Presidente de la República y a la virtual Presidenta Electa, un diálogo plural sobre la Reforma Judicial que se analiza. Por su parte, el ministro Javier Laynez, defendió figuras como el juicio de amparo por interés legítimo, así como el proceso legislativo impugnado.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rl6yGA835yqVTXNa?e=AwAyms>